

9. その他（報道等）

- 1) 中澤徹: テマ: 緑内障! こんなタイプは要注意だ NHK総合「ガッテン!」TV出演 2017/4/12
- 2) 中澤徹: ミカンのポリフェノールによる緑内障治療の可能性を示唆 - ヘスペリジンは網膜細胞障害において神経保護作用を持つことを発見 - 東北大学大学院医学系研究科、東北大学プレスリリース 2017/8/1
- 3) 中澤徹: 緑内障治療薬の候補発見、ヘスペリジンで視力低下抑制 東北大 健康産業新聞速報 2017/8/4
- 4) 中澤徹: 健康産業オンライン（オンライン記事）http://www.kenko-media.com/health_idst/archives/6004
みかんのポリフェノールが緑内障の治療薬候補 東北大サブリ開発へ 2017/8/9
- 5) 中澤徹: 抗酸化力と緑内障重症度との関係を解明 - 東北大学大学院医学系研究科、東北大学プレスリリース 2017/8/21
- 6) 中澤徹: Clinical and Experimental Ophthalmology Reviewer Certificate; for participating in the peer-review process as a reviewer for papers submitted between 1 Aug. 2016 and Jul. 2017 to Clinical and Experimental Ophthalmology
- 7) 中澤徹: APAO Achievement Award 2018
- 8) 中澤徹: 山梨出身の医師 失明ゼロめざす、東北・被災地で実績 山梨日日新聞 2017/12/31
- 9) 中澤徹: 緑内障の視神経乳頭形状の自動分類 - 機械学習モデルで緑内障の診断に貢献 - 東北大学大学院医学系研究科、東北大学プレスリリース 2017/12/27
- 10) 中澤徹: 緑内障の遺伝要因と臨床的特徴との関連を解明 東北大学 大学ジャーナル 2018/1/10
- 11) 中澤徹: 開放隅角緑内障に関わる新たな 7 遺伝子領域を同定 - 1 万 5,000 人の緑内障患者のゲノム解析から病因の解明へ - 東北大学大学院医学系研究科、東北大学プレスリリース 2018/2/19
- 12) 中澤徹: 前視野緑内障経過見て治療 神経の状態 定期的に検査 日本経済新聞 2018/3/12
- 13) 中澤徹: 緑内障、眼圧以外の原因は 生活習慣、加齢も影響か 山口新聞、デーリー東北 2018/3/12、静岡新聞 2018/3/13、長崎新聞 2018/3/19、新潟日報 2018/3/26、神奈川新聞 2018/3/27、茨城新聞、神戸新聞 2018/3/29、四国新聞 2018/3/30、山梨日日新聞、山陰中央新報 2018/4/2、高知新聞 2018/4/6、千葉日報 2018/4/23
- 14) 中澤徹: 緑内障の原因 ストレス、遺伝が関係 働き盛りは定期検診を 上毛新聞 2018/3/19
- 15) 中澤徹: 研究進む緑内障 眼圧上昇に加え 生活習慣と加齢 関与か 関連遺伝子解析も 京都新聞 2018/3/27
- 16) 中澤徹: 高純度なヒト iPS 細胞由来網膜神経節細胞の作製 - 緑内障の根本原因の解明を目指す - 東北大学大学院医学系研究科、東北大学プレスリリース 2018/3/27